

Newsletter Tana Education

Bern, im Sommer 2017

1 Jahr Tana Education

Liebe Mitglieder, nun gibt es den Verein Tana Education bereits ein Jahr! Wir sind sehr glücklich, dass der Verein auf so grosses Interesse stösst.

Am 16. Mai 2017 fand die erste Jahresversammlung in Bern statt, wo die Jahresrechnung 2016 und der Voranschlag genehmigt wurden. Es freut uns sehr, dass sich Herr Stefan Schläppi auch dieses Jahr wieder als Revisor zur Verfügung stellt.

Leonard Buya, unser Koordinator in Kenia, ist weiterhin regelmässig vor Ort. Auch Jeremiah Omara telefoniert oft mit der Schulleiterin sowie verantwortlichen Personen vom Dorf Mikameni, um die Lage einzuschätzen und Feedbacks einzuholen.

Da am 8. August dieses Jahr in Kenia Wahlen sind, ist die politische Lage zurzeit sehr instabil; es werden Unruhen erwartet. Aus diesem Grund möchten wir diese Wahlen zuerst abwarten, bevor wir neue Projekt starten, da wir kein Geld verlieren möchten. So ist das Projekt «Einstellung einer Sozialarbeiterin» zurzeit auf Eis gelegt.

Projekte

Der bereits angetönte Imkerkurs zur eigenen Honig-Herstellung im Dorf findet voraussichtlich im Herbst 2017 statt. Dies wäre ein erster Schritt, die Agrar-Tätigkeit wieder anzukurbeln. Wir halten euch auf dem Laufenden.

Kürzlich hat die Regierung eine Inspektion in der Schule von Mikameni gemacht und schickte alle Kinder ohne Schuluniform nach Hause. Die Schulleitung konnte jedoch mit der Regierung verhandeln und inzwischen dürfen die Schulpflichtigen den Unterricht auch wieder ohne Uniform besuchen. Wir wollen somit das Projekt «eigene Schuluniformen schneidern» unbedingt vorantreiben, auch wenn die momentane Lage nicht einfach ist. Wir möchten - mit Unterstützung der Schulleiterin - einer Person vor Ort das Projekt anvertrauen.

Weiterhin zahlen wir seit September 2016 vier Lehrer- respektive Kindergartenlehrer-Löhne. Ausserdem haben wir zum ersten Mal direkt einem Vollwaisen das Schulgeld finanziert, da er schulisch sehr gut und ambitioniert ist, jedoch keine Chance hätte ohne finanzielle Hilfe die Schule weiterhin zu besuchen. Der Junge ist sehr dankbar für diese Unterstützung.

Finanzen

Am 8. Juli reichte unser Kassier, Hjalmar Thoma, bei der Kantonalen Steuerverwaltung das Gesuch um Befreiung der Kantons- und Gemeindesteuern, der direkten Bundessteuern sowie der Erbschafts- und Schenkungssteuern für die Steuerperioden 2017 und folgende für den Verein Tana Education ein. Wir hoffen auf eine wohlwollende und rasche Antwort zugunsten unserer Spender.

Event vom 28. Oktober 2017

Am Samstag, 28. Oktober 2017 findet ab 17 Uhr wieder ein Event statt. Diesmal werden wir bei einer leckeren Tasse Glühwein die Gelegenheit haben, die Winterzeit einzuläuten und uns auf die bevorstehende Vorweihnachtszeit zu freuen. Der Anlass findet im Gartenpavillon Landsitz Brünnen an der Brünnenstrasse 8 in 3027 Bern statt. Ihr erreicht den Veranstaltungsort mit dem Tram Nr. 8 (Haltestelle Holenacker). Bitte reserviert euch schon einmal das Datum, eine offizielle Einladung folgt. Ihr seid herzlich eingeladen, auch Freunde, Bekannte und Interessierte mitzubringen.



Herzlichen Dank - Shukrani Nyingi

Wir freuen uns bis dahin auf zahlreiche Spenden, damit wir Bedürftige weiterhin tatkräftig unterstützen dürfen und hoffen, euch alle spätestens am 28. Oktober 2017 wieder zu sehen.

Herzliche Sommergrüsse vom Vorstand:

Jeremiah Omara, Präsident
Simone Mäder-Münger, Geschäftsführerin und Vizepräsidentin
Hjalmar Thoma, Kassier
André Mäder, IT Consultant

